

<título del asunto del correo electrónico: Anuncios recientes de IBM Passport Advantage>

Estimado cliente de Passport Advantage:

Desde IBM nos gustaría llamar su atención acerca de dos anuncios recientes relativos a su relación con Passport Advantage:

- La introducción de un nuevo modelo de licencia basado en “value units por procesador” (unidades de valor por procesador).
- Cambios en la forma de proporcionar a los distribuidores de IBM el acceso a la información de renovación del Mantenimiento de software.

Nuevo modelo de licencia basado en “Value Units” (unidades de valor)

El 25 de julio de 2006, IBM anunció un nuevo modelo de licencia llamado value units por procesador. Este nuevo modelo sustituye completamente el modelo anterior de licencias por procesador, pero lo hace de una forma que no cambia los costes de software derivados del despliegue del software de IBM en las tecnologías de procesador ya existentes. En el futuro, a medida que vayan introduciéndose nuevos chips de procesador en el mercado, la estructura evolucionará para reflejar el rendimiento relativo de estos procesadores. La mayoría de los números de pieza existentes de Passport Advantage ofrecidos bajo el modelo de licencia por procesador ahora se ofrecerán bajo el nuevo modelo de licencia basado en value units por procesador.

Este cambio en la forma en que IBM misura el uso autorizado clarifica la estrategia de licencia de software de IBM y proporcionará una base para que IBM ajuste mejor los precios de middleware a la nueva tecnología de hardware, como los chips multinúcleo (multi-core) y la adopción creciente de tecnologías de virtualización. La diferencia que pueden conseguir los clientes en valor empresarial a partir de un procesador queda afectada por la disparidad creciente de rendimiento de los núcleos (cores) de procesador entre las nuevas tecnologías de procesador y las antiguas, y este hecho es el motivo principal del cambio. Esto mejora de forma adicional el enfoque de IBM para proporcionar mejoras significativas de precio y rendimiento del middleware a nuestros clientes, y proporciona a los clientes la flexibilidad necesaria para adaptar las estrategias de adquisición de software para que coincidan con las nuevas tecnologías de hardware.

Cambio de titularidades de “por procesador” a “Value Units por procesador”

Para las renovaciones de Mantenimiento de software, las titularidades de Mantenimiento de software y las licencias existentes “por procesador” se considerarán como si hubieran sido obtenidas originalmente bajo el nivel equivalente de “value units por procesador”. Para convertir el Mantenimiento de software de la métrica “por procesador” a la métrica “value units por procesador”, IBM empleará un factor de conversión estándar de ‘100’ “value units por procesador” por cada ‘1’ titularidad “por procesador” que se haya adquirido. La conversión a “value units por procesador” representa un cambio en la forma en que IBM

medida el uso autorizado, *pero no es un cambio en la oferta de precios* para el software de IBM.

Las ofertas de renovación de Mantenimiento de software emitidas tras la fecha efectiva del 25 de julio de 2006 reflejarán este cambio a value units por procesador. Puede verificar esta información en Passport Advantage Online – visite la dirección ibm.com/software/passportadvantage, seleccione la pestaña "Passport Advantage Online" y, a continuación, seleccione "Customer sign in".

Encontrará más información disponible en los anuncios (Anuncio 206) y (Anuncio 206-xxx)

Nuevos procesos para proporcionar a los distribuidores de IBM el acceso a la información de renovación del Mantenimiento de software.

El 8 de mayo de 2006, IBM anunció la implementación de un nuevo proceso para proporcionar a los distribuidores de IBM el acceso a la información de renovación de los clientes de Passport Advantage. El nuevo proceso hace que los procesos para los clientes de Passport Advantage y Passport Advantage Express sean los mismos, y surge como respuesta a muchas solicitudes de clientes de Passport Advantage para que se proporcionen todos los distribuidores a través de los cuales se han completado transacciones con acceso a su información de renovación respectiva.

Este cambio ayudará a sus distribuidores a proporcionarle ofertas de precios de renovación a tiempo y le proporcionará más flexibilidad acerca de cómo manejar las renovaciones.

Las ofertas de Mantenimiento de software distribuidas tras la fecha efectiva del 8 de mayo de 2006 seguirán este nuevo proceso e incluirán una Hoja de detalles de la oferta de renovación que le mostrará cuál de sus distribuidores tiene acceso a la información de renovación

Encontrará más información acerca de este [nuevo proceso](#) <enlace rápido a la nota> disponible en ibm.com/software/passportadvantage

Atentamente,

cc: